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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  09 del mese MARZO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Ambiente lavaggio strade 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:35 

II 
Conv. 

15:50 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente A P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A CATAUDELLA DA REMOTO 

3 CALABRIA Giuseppe Componente A P  DA REMOTO 

4 CONSOLE Domenico Componente A P  DA REMOTO 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A P  DA REMOTO 

6 NASO Agostino Componente P P  DA REMOTO 

7 SCRUGLI Lorenza Componente P P  DA REMOTO esce 16:30 

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P   

9 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI DA REMOTO 

10 CURELLO Antonio Componente P P   

11 POLICARO Giuseppe Componente A P  DA REMOTO 

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 PUGLIESE Laura Componente P P   

14 SANTORO Domenico Componente P P  DA REMOTO 

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’ DA REMOTO 

16 RUSSO Giuseppe Componente P P  DA REMOTO 

17 COLLOCA Giuseppina Componente A P   

Presiede la seduta  il  Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:45 

 

            IL  PRESIDENTE                                          IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

            Maria C. Corrado           Emanuela Calderone  
   



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Maria C. Corrado,  verificata la presenza del numero legale dei Commissari 

partecipanti ai lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:50 

La Commissaria Franzè, chiede di intervenire in via pregiudiziale e comunica ai presenti che nei 

pressi della discesa sotto il  cavalcavia sito vicino all’ex Oviesse vi è una perdita di acqua causata 

dalla rottura di un tubo esterno, e si rende  necessario per tanto  segnalarlo  all’Assessore Russo. 

Il Presidente, preso atto della segnalazione della Franzè contatta tempestivamente l’Assessore. 

Il Presidente passa alla trattazione dell’OdG e comunica che sul sito Vibo Differenzia è stato 

inserito il programma di spazzamento e lavaggio delle strade. La stessa comunica altresì che il 

servizio di lavaggio  partirà  a Giugno ed attualmente si sta lavorando ad un elenco di strade da 

inserire.  Il Presidente evidenzia che attualmente nell’offerta tecnica è previsto un lavaggio 

generale di 20 km una volta al mese e si sta lavorando per suddividere al meglio i km da sfruttare. 

Chiede la parola il Commissario Policaro, il quale, rappresenta la mancanza di segnaletica 

verticale sul territorio cittadino ed aggiunge che, in alcuni casi, quella presente è pericolante.  Il 

Commissario porta come esempio la segnaletica sita  nei pressi di via Roma e via Marconi. 

Il Presidente risponde a Policaro  che si interfaccerà con il Comandante della Polizia Municipale. 

Il Presidente successivamente passa all’illustrazione e presa visione  del Programma di 

Spazzamento del territorio ed emerge che in tale programma non sono comprese le frazioni di 

Piscopio e Vena Media ed Inferiore. 

A tal proposito interviene la Commissaria Colloca, la quale afferma di aver avuto un colloquio con 

l’Assessore Bruni per discutere in merito a tale tematica e lo stesso ha comunicato che, essendo la 

macchina meccanica di grandi dimensioni, non è  possibile utilizzarla nelle frazioni dove le vie   

sono  strette. 

Esaurito l’OdG, il Presidente passa alla lettura dei verbali delle sedute precedenti. 

    

Il Presidente chiude i lavori  alle ore 16:45  

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 09/03/2022 

 

    Il Segretario Verbalizzante F.F.     Il   Presidente  la 2^ Commissione 

        Emanuela Calderone                      Maria C. Corrado   


